



EL DEPARTAMENTO DE MOVILIDAD, TURISMO Y ORDENACIÓN DEL TERRITORIO HA VISITADO DEBAGOIENA DANDO CONTINUIDAD A SU RONDA DE REUNIONES TURÍSTICAS CON LAS COMARCAS

- La diputada foral de Movilidad, Turismo y Ordenación del Territorio, Azahara Domínguez, ha visitado Debagoiena, para conocer, de primera mano, algunos de sus atractivos turísticos y las necesidades y circunstancias que concurren en torno a ellos.
- Acompañada del director de turismo, Iñigo García, Azahara Domínguez se ha reunido con varias de las y los alcaldes y representantes turísticos de la comarca. La industria turística de la comarca, sus necesidades, el eje transversal de la sostenibilidad y la cultura y la tradición local han sido los temas presentes durante toda la jornada.
- Azahara Domínguez, diputada de Movilidad, Turismo y Ordenación del Territorio: *“Necesitamos conocer cada comarca, sus puntos fuertes, sus necesidades, y mantener un contacto directo y constante con sus agentes, ya que solo de esta forma comprenderemos las necesidades que el sector turístico tiene en el conjunto del territorio. Hoy hemos podido compartir ideas y contrastar puntos de vista, avanzando en el objetivo común de mejorar la industria turística de Debagoiena. Todo ello para que redunde en beneficio tanto de las personas visitantes como de las habitantes de la comarca, que supone un activo turístico de gran relevancia para nuestro territorio”*.

Donostia / San Sebastián, 15 de diciembre de 2023.- La diputada de Movilidad, Turismo y Ordenación del Territorio, Azahara Domínguez, continúa con su ronda de encuentros con las y los alcaldes y agentes turísticos de Gipuzkoa. Hoy se ha desplazado a Debagoiena para analizar, junto a las representantes de la comarca, las necesidades existentes. Asimismo, en el encuentro se han abordado cuestiones como la sostenibilidad de la actividad turística, la cultura y la tradición local.

Se trata de la cuarta visita que está llevando a cabo la diputada y que completará a lo largo de los próximos meses. El objetivo de estos encuentros

es profundizar en el conocimiento de las posibilidades y necesidades en torno al sector turístico

que plantea el territorio en su conjunto. “Como diputada me preocupa que las actuaciones políticas que desarrollamos redunden en el bienestar de la ciudadanía, y eso en un área como el turismo, que es lo que hoy nos ocupa, es fundamental. Trabajamos para conocer de primera mano los puntos fuertes y necesidades de cada comarca y, para ello, debemos mantener un contacto directo con los agentes comarcales. Solo de esta forma conseguiremos poner en marcha una estrategia turística que atienda las necesidades del conjunto de Gipuzkoa”.

Tradición en un entorno natural privilegiado

Además de Azahara Domínguez, en el encuentro han participado también el director de Turismo, Iñigo García, los alcaldes de Bergara, Gorka Artola, Aretxabaleta, Garikoitz Iturbe, y Leintz Gatzaga, Dorleta Elkorobarrutia, que es además presidenta de la Mancomunidad de Debagoiena, además del teniente de alcalde de Antzuola, Aritz Igeltz, y el concejal de Turismo de Oñati, Xabier Igartua. Asimismo, han asistido el representante político de la Comisión de Desarrollo Económico y Turismo de la mancomunidad, Angel Mari Etxabe, el guardián de la comunidad franciscana del santuario de Arantzazu, Juan Miguel Dorronsoro, y las técnicas de turismo de Debagoiena Leire Parra e Inés Cáceres.

La visita ha arrancado en el museo salino de Leintz Gatzaga, donde Azahara Domínguez ha conocido de primera mano cómo se trabaja, desde siglos atrás, la producción de la sal en la villa. Posteriormente, el grupo se ha trasladado al santuario de Arantzazu, en Oñati, una de las joyas arquitectónicas más importantes del territorio.

“Conocer de primera mano los atractivos de cada comarca, sus puntos fuertes, sus necesidades y mantener un contacto directo y constante con las y los alcaldes y responsables turísticos es fundamental para poder entender las necesidades existentes en el conjunto del territorio, pero también para impulsar una adecuada estrategia de cara a que los flujos de visitantes se repartan de una forma mejor y más equilibrada tanto a lo largo del año como en el conjunto del territorio”, ha destacado la diputada, que ha mostrado su compromiso por



que la sostenibilidad turística vaya de la mano de una apuesta firme por un servicio de transporte público de primera calidad. “Trabajamos para que la ciudadanía apueste por una movilidad sostenible haciendo uso del transporte público no solo en su día a día, sino también cuando nos visitan”, ha señalado. *“Hoy hemos podido disfrutar de dos de los principales atractivos turísticos de la comarca, con el objetivo de avanzar en el objetivo común de mejorar la industria turística de Debagoiena. Todo ello para que redunde en beneficio tanto de las personas visitantes como de las habitantes de la comarca, que supone un activo turístico de gran relevancia para nuestro territorio”*, ha insistido Azahara Domínguez.

“Desde el Departamento de Movilidad, Turismo y Ordenación del Territorio tenemos el objetivo de impulsar políticas que ayuden a la industria turística a cumplir sus objetivos de forma sostenible y con base en la cultura y tradición que nos caracteriza como territorio. Trabajamos en la elaboración de un nuevo Plan Estratégico de Turismo que sirva de herramienta para crear un modelo organizado que ayude a crear empleo y riqueza en todo el territorio de forma equilibrada, la denominada Industria del Turismo. Esto es, erigir la actividad turística como una actividad tractora que no se agote en la propia experiencia y permita la distribución de riqueza a todos los sectores económicos y a la ciudadanía en general”, remarcado.

Para terminar, la diputada ha agradecido a las personas y entidades locales que han hecho posible esta visita su atención y su buena disposición en favor del turismo guipuzcoano.